

Qualité de l'eau distribuée à Besançon - Communication de M. le Député-Maire

M. LE DÉPUTÉ-MAIRE : Avant de passer à l'ordre du jour, je voudrais simplement vous faire remarquer que quelques verres et des pots d'eau ont été placés autour de nous. Cette initiative a pour but d'appuyer la note dont je vous recommande la lecture, de l'Adjoint Jean-Philippe GALLAT, délégué à ces problèmes, qui aujourd'hui veut symboliquement montrer, par Conseil Municipal interposé, que l'eau de Besançon est tout à fait potable. Je ne compare avec personne d'autre, c'est de l'eau de Besançon que nous buvons régulièrement et je vous incite à la déguster.

Dont acte.